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Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen
( Anfrage Nr. 15-1775/2020 )

Eingereicht am 25.08.2020 um 12:00 Uhr.

Bauaktivitäten am Schulhof der IGS-N ebenstelle, neue Einfahrt

Seit ca. 4 Wochen ist ein Viertel des Schulhofes der N ebenstelle der IGS-Kronsberg

durch aufgestellte Bauzäune abgesperrt. Das ist insofern ärgerlich, da 2 Wochen

garnichts passierte und der Platz aber v on „Kickern“ gerne oft genutzt wir d, was

derzeit nicht mehr möglich ist. Das eine Tor ist sogar abgebaut worden. Der junge

Mann, der diesen abbaute führte aus, es solle eine Straße dort gebaut w erden, um

den neuen Kunstrasenplatz zu erschließen und anfahren zu können.

Wir fragen daher die Verwaltung:

1. Wird dort tatsächlich eine Straße über den Schulhof zum neuen Kunstrasenplatz

geführt und soll sie dauerhaft bleiben?

2. Ist die Schule rechtzeitig über diesen Eingriff informiert worden, denn es fällt ja ein

Viertel des Schulhofes weg?

3. In welchem Rahmen, welcher Sitzung wurde der Bezirksrat über diesen Eingriff und

nötigen Zuweg informiert?
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